Ministro libanés de Economía viajará a Cuba en junio para afianzar nexos



La Habana, 6 may (RHC) El ministro libanés de Economía y Comercio, Alain Hakim, visitará Cuba en junio próximo al frente de una delegación de hombres de negocios dispuesta a concretar proyectos de inversiones en distintas esferas.

Hakim recibió en Beirut a la directora general de inversiones del ministerio cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), Déborah Rivas, quien le entregó una carta de invitación enviada por el titular de esa dependencia caribeña, Rodrigo Malmierca.

Durante la reunión, la funcionaria conversó con Hakim sobre oportunidades que brinda su país al empresariado libanés en el nuevo escenario con una actualizada cartera de inversiones y relaciones diplomáticas con Estados Unidos.

Rivas señaló que el viaje del titular árabe será una buena oportunidad para preparar un nuevo foro binacional de empresarios, sobre todo de negocios directos entre compañías libanesas y cubanas.

Hakim, por su lado, defendió el desarrollo de relaciones económicas y comerciales de alto nivel con Cuba.

Durante el foro de negocios efectuado aquí en octubre pasado, el ministro Malmierca presentó una cartera de oportunidades de de inversiones con 246 proyectos por un monto total de ocho mil 700 millones de dólares.

Esa cartera abarca 11 sectores, entre los que destacan el agroalimentario, industria, farmacéutica y biotecnológica, turismo, energía renovable, construcción, prospección petrolera, minería, industria y otros, recordó.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92658-ministro-libanes-de-economia-viajara-a-cuba-en-junio-para-afianzar-nexos



Radio Habana Cuba